



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N° 049-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Embajada niegan visa a Ydelso Hernández

El dirigente rondero no puedo viajar a Estados Unidos para sustentar las causas de la inviabilidad de Conga ante la Comisión Interamericana de Derechos Humanos.

Por: Tito Vera Cubas.



La embajada de Estados Unidos negó por segunda vez la visa al dirigente rondero, Ydelso Hernández Llamo, quien estuvo comisionado para viajar a Washington con el objetivo de presentar documentación complementaria al expediente de la demanda interpuesta en contra del Gobierno Central y sustentar ante la Comisión Interamericana de Derechos

Humanos (CIDH) las causas de la inviabilidad del proyecto minero Conga, de la transnacional Newmont.

Como se recuerda, el pasado 09, 10 y 11 de marzo llegó a Cajamarca la misión internacional representado por el Dr. Bartolomé Clavero y la peruana Zulma Villa, se reunieron con los dirigentes de las rondas campesinas para recoger pruebas determinantes relacionados a los abusos que comete Newmont contra las comunidades campesinas, el atentado a su cultura y al medio ambiente.

Ydelso Hernández Llamo, dijo: “fui citado a la embajada de Estados Unidos para recoger mi visa, pero ha sido negada por segunda vez, es lamentable que el poder económico en complicidad con el gobierno hayan puesto en marcha una estrategia de bloquear la sustentación documentada y oral de la inviabilidad de Conga ante la Corte Interamericana de Derechos Humanos, con sede en Washington”

“La asesora de la Central Única de Rondas Campesinas del Perú, Zulma Villa, viajará a Washington para presentar la documentación complementaria ante la CIDH y el 19 de marzo vía internet-desde Cajamarca- sustentaremos ante el secretario general de la Comisión Internacional de Derechos Humanos, las causas de la inviabilidad de Conga”, sentenció.

El dirigente social manifestó que al movimiento social fortalece que el Gobierno Regional Cajamarca se haya sumado como cooportunario de la demanda interpuesta al gobierno central ante la CIDH, ello ayudará a sustentar mejor el reclamo del pueblo para evitar que Newmont a través de Yanacocha explote Conga.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

Hernández Llamo dijo que solo con la unidad del pueblo no permitirán que las transnacionales continúen haciendo lo que se le da la gana en las comunidades campesinas, al momento de llamar a mantener la unidad y no caer en las estrategias de las mineras que pretenden dividir al movimiento social en todo momento.

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 14 de marzo de 2013**

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***